

Uno de los objetivos de la Sociedad Peruana de Pediatría es brindar información científica actualizada a los médicos pediatras, publicando temas de mayor interés e importancia para la especialidad, como son las patologías más frecuentes del niño, niña y del adolescente de nuestro país, tratadas en nuestra revista institucional.



La revista de la Sociedad Peruana de Pediatría se viene publicando regularmente desde el año 1942, a través de la Secretaría de Publicaciones y del Comité Editorial. Su publicación se realiza de acuerdo a las condiciones establecidas por Scielo y Lilacs, cuatro veces al año; por esta razón solicitamos a todos nuestros médicos pediatras a participar enviando sus artículos de revisión sobre la práctica clínica e investigación nacional, haciendo énfasis en la morbilidad – mortalidad infantil, desnutrición de los niños, niñas y de los adolescentes como aporte importante para la comunidad científica.

La Sociedad Peruana de Pediatría tiene el compromiso de velar por la salud infantil del niño, niña y del adolescente de hoy, pensando en los ciudadanos del mañana como base de una sociedad saludable. En ese sentido, tenemos la oportunidad de participar en la revista, dando propuestas técnicas específicas que incidirán así en la reducción de la morbilidad, mortalidad y en la desnutrición crónica de los niños menores de cinco años, que en el año 2007 alcanzó la cifra de 29.1% (OMS) de nuestra población infantil, llegando al 43.5% (OMS) que en las zonas rurales.

Cabe recordar la otra gran tarea es participar como Sociedad Civil para contribuir en los logros de los objetivos del Desarrollo del Milenio para el 2015. Para entonces el país debe reducir en dos terceras partes la mortalidad infantil, y en pos de ello nuestra revista servirá como un espacio de difusión de las investigaciones en estos temas.

Los pediatras debemos orientar a los padres en el cuidado de la salud de sus hijos, debemos trabajar con la familia en la prevención de las enfermedades, en el cuidado de la alimentación, en la orientación sobre el crecimiento y desarrollo de sus niños.

Esperamos que nuestra revista sea el mejor medio de difusión del nuevo conocimiento y el estrecho vínculo de comunicación entre todos nuestros asociados.

Dr. Raúl Urquiza Aréstegui
Presidente de la Sociedad Peruana de Pediatría